



Diputados se enfrentan por salida de Tatiana Clouthier

Entre acusaciones de los partidos de oposición por la renuncia de la secretaria de Economía, Tatiana Clouthier como muestra del fracaso en este rubro y las exaltaciones de Morena y sus aliados, en la Cámara de Diputados se llevó a cabo el Análisis del Cuarto Informe de Gobierno del presidente de la República en Materia de Política Económica.

Brasil Acosta, del PRI, fue directo y afirmó que la renuncia de Clouthier Carrillo, es reflejo del fracaso y las ocurrencias que en la materia ha tenido el actual gobierno federal.

“Iniciamos con la noticia de que la secretaria de Economía renunció hoy por la mañana a su encargo ¿Por qué? Será que, como el ex secretario de Hacienda, Carlos Urzúa decidió dejar el puesto por no querer ser florero. ¿Es una muestra más del fracaso de la política económica de la 4T? no lo sabemos, pero el hecho en sí mismo llama la atención. La economía está mal. El problema es el modelo económico de la Cuarta Transformación. Ha creído que con ocurrencias se puede resolver el problema de la pobreza”, señaló.

Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano criticó que la titular de la SE, haya abandonado el cargo cuando tenía que encabezar denunció que el Gobierno federal claudicó al crecimiento y a realmente combatir la pobreza, porque con la pobreza franciscana que profesa, no hay recursos para atender las necesidades básicas y urgentes de los mexicanos.

“Se festina que nuestro motor económico, siguen siendo las exportaciones, pero al mismo tiempo, esas exportaciones, gracias a nuestros Tratados de Libre comercio, se ponen en entredicho y hoy México está en consultas con los Estados Unidos y la secretaría de Economía que iba a encabezar esas negociaciones, pues renuncia hoy porque no hay negociación posible cuando no se quiere escuchar”, comentó.

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, calificó de preocupante la salida de Tatiana Clouthier como titular de la Secretaría de Economía en medio de las negociaciones para resolver si se lleva a paneles la inconformidad de Estados Unidos y Canadá con México por sus políticas energéticas de acuerdo con el Tratado de Libre Comercio (T-MEC).

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/10/6/diputados-se-enfrentan-por-salida-de-tatiana-clouthier-446280.html>